



令和 7 年 9 月 / 日
午前・午後 4 時 20 分 受領

令和 7 年 9 月 1 日

南山城村議會議長 奥森 由治 様

南山城村議會議員 土岐 太郎

一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問の要旨	質問の相手
1. 野殿の不法投棄の現状について	現在も不法投棄は継続的に行われているか。 出入りする業者のトラックは監視カメラにうつっていないか。	村長
2. 村内の水道で検出されたPFASについて	2024年のニュータウンの水質検査では、PFAS(有機フッ素化合物) 22ng/L、保健センターでは 17ng/L が検出されている。PFAS 基準値は、欧州 4.4ng/L、米国 8ng/L、日本 50ng/L である。PFAS は自然界に存在しない人工化合物であり、自然由来の物質ではなく、難分解性であることから土壤などの環境中に残留するだけでなく、飲食で体内に取り込まれ臓器に蓄積し、健康障害を引き起こす。PFAS の環境問題は世界的に注目されており、規制の強化が多くの中で進行中である。汚染源として軍事施設や工場があるが、南山城村にはそういった施設は存在しない。何故、PFAS が検出されているのかを問う。	村長
3. 消防設備の窃盗について	7月6日に消防ホースの筒先が5個、8月3日には15個窃盗にあったのが確認されている。本日現在、いまだ筒先が備え付けられておらず、安全安心を憂慮せざるを得ない状態である。村としての今後の対応を問う。	村長
4. 消防アプリの現状について	いまだ、①アプリの登録者数や②水利情報の登録等、改善が進んでいない。今後の対応を問う。	村長

5. ニュータウンの公園の利活用について	<p>ニュータウンには、四つの公園と里山自然広場がある。どれも、手入れが行き届かず、利用者の福祉の向上につながっているように思えない。そこで以下の通り「新たな公園のあり方」を提案する。</p> <p>①芝生化 公園の遊具が老朽化してきており、更新時期に差し掛かっている。新たに遊具を設置しても多額の費用がかかるだけである。そこで、公園のひとつを芝生化する事を提案する。芝生化するだけで、子ども達にとって素晴らしい遊び場になる。型にハマった遊びよりも、自ら遊びを創造することができる環境を子供たちに与えたいと思うが、行政の考えは。</p> <p>②ドッグランの設置 ニュータウンの犬を飼われている方から、愛犬の運動の場が欲しいという声を多く聞く。そこで、公園のひとつをドッグランにすることを提案する。子供が沢山いて、公園を常に使っているという状況では、残念ながらない。犬も家族ととらえる時代である。こういった新たな視点からの住民の満足度の向上を目指したいが、行政の考えは。</p>	村長
-------------------------	---	----